



Bernardo Uribe

■ De acuerdo con el INE, 100 mil menores más participaron en la Consulta Infantil y Juvenil, respecto al año pasado.

Acuden más menores a consulta

BERNARDO URIBE

La décima edición de la Consulta Infantil y Juvenil realizada por el Instituto Nacional Electoral (INE) alcanzó una participación de 500 mil niños y adolescentes en la Ciudad de México, con lo que superó a la de 2023 por 100 mil menores.

Este año, los temas que se sometieron al ejercicio fueron la seguridad en espacios comunes, cuidados del medio ambiente y de los animales y la prevención de adicciones.



■ Durante 30 días, menores participaron en las casillas electrónicas que fueron implementadas en espacios públicos.

Para Olivia, estudiante de primero de secundaria, es necesaria la instalación de módulos para reportar maltrato animal en los parques de su colonia, en la Alcaldía Iztacalco, así como la implementación de campañas para la adopción de perros y gatos callejeros.

“Es muy importante estar involucrados en estos temas, y como todavía no podemos votar, esa es una buena forma de que escuchen nuestras voces”, resaltó.

Ana María Torres, madre de Julia y Roberto, acudió a la última jornada de la votación en la Alameda Central, con el objetivo de que sus hijos puedan experimentar un proceso electoral y aprendan sobre la prevención de las adicciones.

“A veces hay temas que, como papás, no sabemos tratar bien, como el tema de la drogadicción, y supimos que les iban a preguntar sobre eso y venimos para saber qué tanto sabían y después poder hablar mejor con ellos, pero también para que sientan lo que es votar”, detalló.

María Luisa Flores, vocal ejecutiva de la Junta Local del INE en la Ciudad de México, indicó que este año se instalaron más de 3 mil 500 casillas en la Capital, todas electrónicas, en distintos espacios públicos, escuelas y en tiendas de conveniencia durante 30 días para garantizar una máxima participación.

Agregó que los resultados de la encuesta serán sistematizados en una serie de gráficas estadísticas que después serán entregadas a las autoridades locales con po-



El INE informó que los resultados serán entregados a distintas autoridades para exponer las necesidades de las infancias.

Participación

De acuerdo con el INE, en esta edición de la la Consulta Infantil y Juvenil aumentó la afluencia.

500

mil menores
participaron en la
CDMX.

3,500

casillas fueron
instaladas
en la Capital.

Olivia, habitante de Iztapalapa

“Es muy importante estar involucrados en estos temas, y como todavía no podemos votar, esa es una buena forma de que escuchen nuestras voces”.

der de decisión en temas de infancias.

“En la Ciudad de México los resultados serán entregados al Congreso, a las alcaldías, a las concejalías, al DIF y a las instituciones educativas y centros escolares donde instalamos casillas”, explicó.

“Iniciamos con un acto de empatía y de formación

ciudadana para la niñez, pero, desde 2011, la consulta ya no es solamente eso, hubo un cambio al marco constitucional que nos obliga a todas las autoridades del Estado mexicano a consultar a la niñez y me atrevo a decir de que somos la única institución que lo hace a nivel nacional con esta dimensión”.